

FCS acoge reunión representantes ADOFEM

Escrito por Rafael Paez

Lunes 30 de Marzo de 2015 12:49 - Última actualización Lunes 30 de Marzo de 2015 14:03



Representantes de las distintas facultades y escuelas de medicina que conforman ADOFEM.

La Facultad de Ciencias de la Salud acogió en sus instalaciones a los miembros de la Asociación Dominicana de Facultades y Escuelas de Medicina (ADOFEM), quienes celebraron en esta dependencia una de sus acostumbradas reuniones ordinarias, para abordar distintos temas de su interés.

En esta reunión estuvieron presentes Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo; José Javier Asilis Záiter y

Eduardo García Suárez

, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud y director de la Escuela de Medicina, de la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (UNPHU), respectivamente; Mariana Moreno, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM); y Fermín Mercedes de la Cruz, decano de la Facultad de Ciencias, de la Salud de la Universidad Central del Este (UCE).

FCS acoge reunión representantes ADOFEM

Escrito por Rafael Paez

Lunes 30 de Marzo de 2015 12:49 - Última actualización Lunes 30 de Marzo de 2015 14:03

También asistieron a este encuentro, Marcos Núñez, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Iberoamericana (UNIBE); Fernando Santamaría, decano adjunto de la Facultad de Ciencias de la Salud, del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC), Danilo Ricourte, Laura Blomer y José Francisco Mejía, decano, vicedecana, y el representante ante ADOFEM, de la Universidad Tecnológica de Santiago (UTESA), respectivamente; y José Pimentel, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Católica Tecnológica del Cibao (UCATE CI).

